

Merci pour ces moments

Les membres du Comité directeur de l'OSARC assistent dès que possible aux manifestations des clubs des 22 communes adhérentes, lorsqu'ils y sont invités.



Jean-Luc Deresmes (Vice-président de l'OSARC) et Luc Van Vlierberge (Membre du Comité directeur) ont suivi l'assemblée générale de l'Association cyclotourisme de Béthisy-Saint-Pierre, présidée par Michel Laurent.



Vice-président de l'OSARC, Jean-Luc Deresmes a assisté au Circuit départemental de fleuret organisé par le Cercle d'escrime Georges-Tainturier.



L'assemblée générale des Bleuets cyclotouristes, présidée par Dominique Regnault, a été suivie par Michel Ravasio (Membre du Comité directeur).